

## Polres Tasikmalaya Kota Launching Gugus Tugas Dukung Ketahanan Pangan Nasional di Desa Urug Kawalu Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 20, 2024 - 15:25



Polres Tasik Kota - Peluncuran Gugus Tugas Polri dalam mendukung ketahanan pangan dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia.

Di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota, kegiatan ini dibuka langsung oleh Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H. pada Rabu

(20/11/2024).

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain Asda II Kota Tasikmalaya, Pembina LMDH Urug, ADM Perhutani KPH Tasikmalaya, PJU Polres Tasikmalaya Kota, serta personel Polres Tasikmalaya Kota. Selain itu, kelompok petani Sarongge juga turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolres Tasikmalaya Kota menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, TNI, dan Polri dalam mendukung program ketahanan pangan. Menurutnya, sinergi antara berbagai pihak sangat diperlukan agar hasil dari program ketahanan pangan dapat optimal dan berkelanjutan.

Kapolres juga menyoroti pentingnya metode yang tepat dalam pelaksanaan program ketahanan pangan. Ia menekankan bahwa keberhasilan program ini tidak hanya dilihat dari hasil panen semata, tetapi juga dari kualitas tanaman yang terjaga.

Selain itu, hasil panen tersebut diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat, baik dari sisi ketahanan pangan maupun kesejahteraan petani.

Dengan diluncurkannya gugus tugas ketahanan pangan ini, diharapkan akan tercipta sebuah sistem yang lebih terintegrasi dan efektif dalam menghadapi tantangan ketahanan pangan, serta memperkuat ketahanan pangan nasional melalui kerja sama yang lebih erat antara semua pihak terkait.

"Saya percaya melalui Sinergi dan kerjasama yang baik kita dapat mewujudkan ketersediaan pangan yang cukup dan terjangkau bagi semua dengan langkah ini kita ikut menjaga stabilitas ekonomi dan kesejahteraan masyarakat," tutup Kapolres.